
Herr Gleß teilte mit, dass das OVG Münster im Verfahren gegen die Klosterparkbebauung die 
Klage der Anwohner der Klosterstraße abgewiesen habe. 
 
Bezüglich der Realisierung einer Pferdepension sei vom Verwaltungsgericht Köln die Klage der 
Antragstellerin auf positive Bescheidung der Bauvoranfrage abgelehnt worden.  
 
Herr Metz von der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellte die Nachfrage, ob die Stadtverwaltung 
auch seiner Meinung sei, dass dies die Verwaltung öffentlich machen sollte.  
 
Für Herrn Gleß falle es schwer abzugrenzen, ab wann das öffentliche Interesse beginne. Man 
werde aber in der Verwaltung überlegen, ob eine kurze Pressemitteilung erfolgen soll.  
 
Herr Kasper machte abschließend die Mitteilung, dass am 25.03.2011 die Abschlussverhandlung 
zur Fertigstellung des Forsteinrichtungswerks für den Stadtwald Sankt Augustin stattgefunden 
habe. Man habe eine Waldflächenvermehrung festgestellt. Entsprechend haben sich auch die 
Holzbodenflächen vermehrt. Zur nächsten Sitzung sei die Vorstellung des 
Forsteinrichtungswerks mit den entsprechenden Anlagen vorgesehen. 
 
 
Danach schloss der Ausschussvorsitzende um 20.05 Uhr die Sitzung. 
 


